

Los mercadillos de Elda seguirán cerrados hasta nuevo aviso

28/05/2020



Imagen de archivo del mercadillo de Santa Bárbara.

El Ayuntamiento de Elda ha decidido que por el momento **ninguno de los dos mercadillos de la ciudad, e de San Francisco y el de Santa Bárbara, abra ante la imposibilidad de cumplir las medidas de seguridad e higiene**, que incluyen el control de aforo y garantizar la distancia entre puestos, así como un pasillo central para el público.

En la fase dos, a la que Elda podría entrar el próximo lunes, los mercadillos ya podrían abrir a un tercio del aforo, pero eso no será así, pues desde la Concejalía de Comercio están redactando las **bases para establecer las condiciones de la reapertura**, tanto del mercadillo

de Virgen de la Cabeza como el de San Francisco, cuando se haya completado el proceso de desescalada.

El objetivo del equipo de gobierno es garantizar la seguridad y la salud, tanto de los comerciantes como del público, ya que se trata de **dos espacios que en las jornadas de martes y sábados aglutinan a gran cantidad de público**.

En apoyo a los tenderos, desde Comercio recuerdan que **el plan de ayudas económicas para autónomos, pymes y comercios** puestas en marcha por el Ayuntamiento de Elda a través de Idelsa, contempla que los vendedores ambulantes de los mercadillos que **cumplan los**

requisitos exigidos en las bases de la convocatoria
puedan acceder a las ayudas.